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Erneuerbar – ein Wachstumsmarkt 

 

Im Rahmen ihres Wahlkampfes besuchte die grüne Bundestagskandidatin Beate 

Müller-Gemmeke die Firma Manz Automation AG in Altenburg, Systemanbieter für die 

Photovoltaikindustrie. Dieter Manz, Vorstandsvorsitzender, konnte von einem sehr 

guten Geschäftsjahr 2008 berichten, musste aber einräumen, dass man von der 

Finanz- und Wirtschaftskrise nicht verschont werde. Manz führte dabei die fehlende 

Finanzierung für bereits geplante Solarfabriken als Hauptgrund an. Dennoch zeigte er 

sich für die Zukunft zuversichtlich. Es bestand Einhelligkeit mit Beate Müller-

Gemmeke, dass die erneuerbaren Energien in den kommenden Jahren und 

Jahrzehnten eine Wachstumsindustrie bleiben würden und mit der Elektromobilität ein 

weiteres interessantes Geschäftsfeld für die Manz Automation AG hinzukommen 

würde. 

Dieter Manz hob hervor, dass die Stärken Deutschlands eindeutig auf dem Gebiet der 

Forschung und Entwicklung lägen, beklagte aber gleichzeitig, dass sein Unternehmen 

Probleme habe, qualifiziertes Personal zu finden. „Wir brauchen eine Bildungsreform“, 

so Müller-Gemmeke. Manz erhofft sich insbesondere, dass die Schülerinnen und 

Schüler wieder mehr Lust auf Naturwissenschaften entwickeln.  

 


